

# EL DIARIO DE MURCIA

Dirección Calle de la Platería, 22.

Precio dentro y fuera de Murcia, 500 pesetas al mes.

Números sueltos, 5000 recitones.



## XV Aniversario

EL SEÑOR

# DON JOSE FERRER Y GARRIGA

FALLECIÓ EL DIA 11 DE JULIO DE 1887

R. I. P.

*En sufragio de su alma estará hoy Viernes 11 del corriente la Vela y Alumbrado á Jesús Sacramentado, y se dirán misas de media en media hora en la Iglesia Parroquial de San Pedro Apostol.*

**Su viuda doña Concepción Ibañez Espinosa y su hijo D. Jose,**

Ruegan á sus parientes, amigos y personas piadosas, asistan á estos cultos, por cuyo favor les anticipan las más expresivas gracias.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Arzobispo de Tarragona, y los Excmos. Sres. Obispos de esta diocesis, de Barcelona, Avila, Orihuela, Tortosa y Sión, han concedido, respectivamente, 80 y 40 dias de indulgencias, á todos los fieles por cada vez que recitaren con devoción un Padre Nuestro, un Responso, oyeren una misa, hicieren una Comunión ó cualquier otro acto de piedad ó caridad por el alma de dicho señor.

### Pasar el rato

La actividad política es el filón predilecto de los periódicos por los temas de murmuración que suministra. La costumbre ha limitado á un periodo regular el movimiento político y abre un paréntesis á la fatiga de actores y espectadores. El entreacto es una indiscutible necesidad artística y fisiológica. Y cuando llega ¿qué hacer? Lo de costumbre. Música; ligera ó alemana, vanal ó filosófica; dá lo mismo. El público discurre por las galerías del coliseo hasta que sube el telón. Abominamos de la comedia y de los comediantes de la política; pero ¡vaya! que aún son algo, aún gozan del favor público! De ahí el apuro de los periódicos en verano. Sustituimos los temas, hacemos música, porque algo hay que hacer; pero se nos desbanda el público mientras no nos socorren los políticos. Y si estos fuesen de otra manera, mal negocio; tendríamos que convertirlos en lo que son, porque ahí está el éxito. Créalo el apóstol, aunque se desencante; de toda su peregrinación, lo que ha tenido más resonancia es el golpe aquel: «tú me bendices, yo te saludo», que se recita ya en las aldeas. ¡Calientese usted el seso en decir otras cosas profundas!

Los políticos, la política, la prensa... los hace el ambiente

nacional. ¡Cómo ha de ser! En la Puerta del Sol venden ya los chiquillos «la crítica de la Cecilia». Son ellos los que consagran toda popularidad. La Puerta del Sol es el pináculo de la fama. No exageran, pues, los que califican de asunto nacional el hecho de autos. Por su índole no, que hay muchos de la misma, y aun más feroces, que no logran atención. Tampoco por afán de vindicta; que la captura de la terrible planchadora será una tristeza para los devoradores del folletín. Y la indefensión social no la siente nadie; nadie cuenta con la infalibilidad de la policía mejor preparada; y á nadie alarman, porque son pocos, los casos de impunidad. Sencillamente, es el espectáculo de la cacería lo que interesa al público; las aventuras de la criminal en la huida y los lances de la persecución. «¿La han cogido? ¿Van á cogerla? ¿Dónde estará?»

¡Cómo ha de ser! volvemos á decir. Después de todo y sin resignarnos á la frivolidad exagerada, no acusa mejor empleo de la vida la hosquedad antipática de los pueblos graves, en perpétua meditación. «Pasar el rato» no es lo peor que se puede hacer en el mundo.

### Los contratos de obras públicas

La «Gaceta» publica una real orden del ministerio de Agricul-

tura dictando disposiciones para el cumplimiento del decreto de 20 de Junio último, que ordenó que en toda concesión de obras públicas se consignen determinadas condiciones que han de regular los contratos entre los obreros y el concesionario.

Se dispone que en los contratos que celebren los obreros y el concesionario habrá de quedar precisamente estipulado la duración de los mismos, los requisitos para su denuncia ó suspensión, el número de horas de trabajo y el precio del jornal.

Dichos contratos se extenderán por triplicado, entregándose uno de los ejemplares al concesionario ó contratista, otro al obrero ó persona que al efecto designen los obreros y otro al presidente de la junta local de Reformas sociales.

Estas condiciones serán aplicables á las obras públicas que se realicen por administración; pero en este caso sustituirá al concesionario el ingeniero jefe de Obras públicas ó el funcionario que dirija la obra.

Las subastas anunciadas de obras públicas no se suspenderán por la adición que en virtud de la real orden haya de hacerse en los pliegos de condiciones; pero no se aprobará la adjudicación de la obra sin que el concesionario preste su consentimiento á la adición expresada.

### GUADALUPE

#### Fiestas en honor de S. Luis Gonzaga

Solemnes y magestuosos han sido los cultos dedicados en este pueblo por los congregantes de San Luis Gonzaga á sus patronos, en el día 6 del presente mes. Mucho esperabamos de ellos, á juzgar por los grandes preparativos que há tiempo venian haciendo, pero han dejado altamente cumplidas nuestras esperanzas.

A las siete de la mañana de dicho día, se celebró la misa de comunión, que dijo el Dr. D. José Navarro Abellán, Vicario-Rector del Seminario de San Fulgencio, distribuyendo el Pan de los Angeles á unos ciento cincuenta congregantes, que edificaban con su fervor y recogimiento. Durante este acto tan solemne un coro de niños de la citada congregación cantó hermosos motetes, con acompañamiento de armonium.

A las ocho y media, fué la misa solemne, que dijo el Director de la congregación R. P. Pedro Rodriguez, asistiendo de ministros D. José A. Guerrero Martínez y D. José Martínez Ortín.

Hizo el panegirico el R. P. Hidalgo, de la Compañía de Jesús, quien cantó las glorias del santo, en un magnífico discurso lleno de profundos al par que sencillos conceptos y matizado de bellas imágenes. La misa fué oficiada por la banda del pueblo, con mucho gusto y afinación.

Por la tarde á las siete, hubo solemne procesión, en la que figuraban las imágenes de San Luis Gonzaga y de la Inmaculada Concepción, cuyos tronos ostentaban una variada multitud de bombas é iban caprichosamente revestidos de flor natural, gracias al gusto y habilidad de doña Francisca Sánchez y D.ª Josefa Ortín.

En la procesión acompañaban los congregantes que lucían en sus pechos, llenos de santo orgullo, la medalla de San

Luis y la asociación de Hijos de María, establecida en este pueblo.

A la entrada de la procesión, el estruendo de las tracas, los acordes de la banda, el volteo de las campanas y la infinidad de voladores que subieron al espacio produjeron tal emoción en los circunstantes, que les hicieron prorumpir en un entusiasmo ¡viva San Luis! conque terminó esta hermosa fiesta de la infancia.

Mil enhorabuensas merece por sus incansables esfuerzos en propagar esta devoción, el Director de la Congregación R. P. Pedro Rodriguez.

También son dignos del mayor aplauso el Sr. Cura párroco, por su esplendidez para con la congregación, la Junta Directiva y principalmente el presidente don Joaquín Noguera, por su infatigable celo por el bien y prosperidad de la Asociación.

L. MENOR.

Guadalupe 10 de Julio.

### Audiencia popular en el Vaticano

ROMA 7.—La idea de organizar una audiencia popular del Papa en el gran patio del Belvedere, ha obtenido admirable éxito.

Se calcula que en esta manifestación han tomado parte de 35 á 40 000 personas.

Leon XIII ha sorprendido al pueblo por su animación y su robusta voz, que desmiente sus muchos años.

Ha sido caurosa y repetidamente aclamado.

### DOCUMENTOS MILITARES

En el Negociado de asuntos militares de este Ayuntamiento, se han recibido: De la Comandancia militar dos comunicaciones citando á José Yesno López y





